

SOCIEDAD



A la cita concurrieron los 44 mejores galgos a nivel nacional y campeones en varias categorías

La competición de galgos se dilucidó en Pozuelo

Redacción

Pozuelo de Calatrava tuvo el honor de ser la sede en la que se resolvió la competición nacional de galgos el pasado día 28 de septiembre.

Precisamente, la última carrera, la que hacía la número 43 de la V Liga Nacional se desarrollaba gracias a una organización en la que, según informaron los promotores, "se nos acogió con los brazos abiertos".

A la cita competitiva concurrieron galgos llegados desde Castilla y León, Aragón, Madrid, Valencia, Murcia, Extremadura, Andalucía y, cómo no, de la propia Castilla la Mancha.

Un total de 44 galgos, los mejores a nivel nacional, entre ellos varios campeones de España, de Liga, regionales, etc....en definitiva mucha calidad en la tierra de la pista de Pozuelo, la cual estaba en buenas condiciones. En este sentido cabe destacar que la presencia de la lluvia ayudó al estado de la pista.

El resultado de la carrera es el que aparece a la derecha.



Al término de la jornada en el campo, los participantes se trasladaron hasta el salón multiusos del Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava, donde se procedió con

el ceremonial de la entrega de los premios, trofeos, collares, sacos de pienso o manteletas a los premiados de la carrera y de la Liga nacional. En total, hubo 18 pre-

miados en la carrera y 38 premiados en la Liga. Asimismo, se obsequió a los presentes, por parte del Club Galguero, de una sabrosa comida.

viene de la página anterior

¿Cómo afectará este Plan a la Laguna del Prado?

Dentro del POM lo que se va a hacer es determinar cuál es el anillo de protección al vaso lagunar, que consiste en 200 metros desde el perímetro de la laguna hacia en exterior en los que no se podrá llevar a cabo ningún tipo de obra que deteriore el entorno. Se limitará exclusivamente al cereal, viña olivo que pueda haber ahora mismo y no más, nada de construcciones ni nada que desdiga del entorno de la laguna.

Dejando a un lado el POM, ¿qué medidas concretas se están llevando a cabo en el pueblo desde su área de gestión?

Nosotros sabemos de las necesidades y las carencias que en materia de infraestructuras tiene nuestro municipio y trabajaremos en la medida de lo posible por corregir estas deficiencias y poco a poco ir mejorando unas redes de alcantarillado, de agua potable y de eficiencia energética obsoletas e insuficientes. Al respecto, tenemos elaborado y pendiente de ejecución la primera fase de un Proyecto de Renovación y Mejora del Alumbrado Público cofinanciado por la Junta de Comunidades por un importe de 100.000 € y que incluye aquellas calles con escasa o nula iluminación. Asimismo,

«El POM determinará el anillo de protección a la Laguna»

se irán renovando las luminarias por otras más eficientes y menos contaminantes. Por otra parte tenemos la renovación de la red de abastecimiento de agua potable,

que también en su primera fase tratará de fortalecer y mejorar estas redes con el objeto de que se produzcan menos cortes y menos averías y ganando en presión. Este proyecto también será cofinanciado por la Junta y supondrá un importe de 315.000 €. En breve se iniciarán las obras para llevar el alcantarillado y las redes de agua potable a la Calle Polvillo y otras actuaciones en las calles Cantalejo y Chorrillo, un

proyecto que alcanza los 50.000 € y cofinanciado con la Diputación Provincial. Se va a mejorar el alcantarillado y las redes de agua potable en la antigua Travesía de Ballesteros y Ronda Ciruela, y se han puesto nuevos cuadros de alumbrado público en las calles Zorreras, La Bodega y Clavel, quedando pendiente que la empresa suministradora haga los correspondientes enganches para que empiecen a funcionar. A modo de conclusión, decir que sabemos de las necesidades de nuestros vecinos y del pueblo, que trabajamos para mejorarlas, que hay actuaciones que se hacen rápidamente, otras que llevan más tiempo y otras inasumibles, pero aún así, no escatimamos esfuerzos por hacerlo lo mejor posible.

Resultados de la jornada

500 metros: 1º, Deco (Rabona Kennels). 2º, Relámpago (Peña Ronaldo). 3º, Carambolo (Club Turia). 4º, Alonso (Antonio Naranjo). 5º, Ben Hur (Antonio Naranjo). 6º, Almirante (Peña Jurado).

800 metros: 1º, Bambarachi (Ramón López). 2º, Talibán (Julio Burgos). 3º, Ramples (Julián Castellanos). 4º, Sin Chan (Ángel Pérez). 5º, Raikonen (Peña Calatrava). 6º, Torrenet, (Peña Jurado).

Nacionales: 1º, Bandera (Peña Ronaldo). 2º, Tiburón (Peña Vera). 3º, Stoner (Peña Camarón). 4º, Centela (Manuel Díaz). 5º, Ranger (Antonio Naranjo). 6º, Pancho (Ángel Pérez).

Veteranos: 1º, Garabato (Raúl y Cristina). 2º, Paddock Mega (Peña Jurado). 3º, Mery Margaret (Peña Calimba). 4º, Beyonce (Peña Calimba). 5º, Pirri (Rabona Kennels). 6º, Vera (Chaparro).

Cuadras: 1ª, Peña Ronaldo (Albacete). 2ª, Antonio Naranjo (Albacete). 3ª, Peña Jurado (Córdoba). 4ª, Rabona Kennels (Burgos). 5ª, Peña Calimba (Badajoz). 6ª, Ramón López (Murcia). 7ª, Raúl y Luíma (Cuenca). 8ª, Ángel Pérez (Ciudad Real). 9ª, Peña Vera (Murcia). 10ª, Julio Burgos (Ciudad Real). 11ª, Club Turia (Valencia). 12ª, Peña Camarón (Madrid). 13ª, Julián Castellanos (Ciudad Real). 14ª, Manuel Díaz (Ciudad Real). 15ª, Peña Calatrava (Ciudad Real). 16ª, Chaparro (Ciudad Real).



Autoservicio María Alcaide



Tlf: 625 16 29 88

C\ General Yagüe nº 21
13179
Pozuelo de Calatrava